
Magnetresonanztomographie

MRT DER PROSTATA



DIE RADIOLOGEN
Deggendorf 

Magnetresonanztomographie
Computertomographie
Mammadiagnostik





MRT DER PROSTATA

Die MRT Untersuchung der Prostata ist das fortschrittlichste bildgebende Verfahren einen Prostatatumor nachzuweisen oder auszuschließen. Bei unklarer PSA-Wert-Erhöhung hilft es dem Urologen eine gezielte Stanzbiopsie durchzuführen. Dafür können wir Ihnen entsprechende hochauflösende MR-Datensätze für eine sog. Fusionsbiopsie anfertigen. Der Urologe kann dann ultraschallgesteuert punktgenau das verdächtige Areal biopsieren. Im besten Fall kann sogar eine Biopsie umgangen werden.

Die Untersuchungsdauer beträgt ca. 20 Minuten. Während der Untersuchung wird Ihnen zur besseren Beurteilbarkeit der Durchblutung der Prostata Drüse ein gut verträgliches intravenöses Kontrastmittel appliziert. Auf eine Endorektalspule können wir aufgrund der modernen Gerätetechnik verzichten.

Infos zur Kostenübernahme der Krankenkasse:

Die Prostata-MRT wird normalerweise von den privaten Krankenkassen übernommen. Wir bieten diese moderne Untersuchungsmethode auch als Selbstzahlerleistung (IGeL) an, da die gesetzlichen Krankenkassen derzeit in der Regel diese Untersuchung nicht vergüten.

Für weitere Informationen nutzen Sie gerne unser Kontaktformular oder kontaktieren Sie uns telefonisch.

